

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. November 2012

## Nach 32 Jahren in den verdienten Ruhestand



Vor kurzem verabschiedete Bürgermeisterin Ruth Disser die langjährige Mitarbeiterin Maria Rodinger in die Altersteilzeit. Frau Rodinger trat am 1. Juli 1980 ihren Dienst in den Räumen der Gemeindeverwaltung Mainhausen als stellvertretende Kassenleiterin an. Ab Oktober 1981 wurde sie dann als Kassenleiterin eingesetzt. In den Jahren 1983 und 1984 war sie maßgeblich an der Umstellung der Kasse und der Kämmerei von manueller auf digitale Buchung beteiligt.

1993 absolvierte sie die Ausbildung zum Standesbeamten und wurde als Vertretung eingesetzt. 1999 gab sie ihre geliebte Kasse auf und übernahm die Leitung des Standesamtes. Frau Rodinger verabschiedete sich mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Weiß sie doch ihren letzten Wirkungsbereich bei ihrem Nachfolger Oliver Schmidt in guten Händen. {images2}